滋賀県公安委員会定例会議会議録等

第1 日時

令和5年3月1日(水)午後1時30分~午後4時15分

第2 出席者

1 公安委員会

北村委員長、大塚委員、髙橋委員

2 県警察

鶴代本部長、森脇警務部長、長生活安全部長、寺堀交通部長、野村警備部長、竹谷首席監察官、領家学校長、溝口情報通信部長、西村刑事部首席参事官

第3 議事の概要

1 協議事項

なし

2 報告事項

(1) 早出遅出勤務制度の拡大運用の試行実施に関する検証結果等について

森脇警務部長から、早出遅出勤務制度の拡大運用の試行実施に関する検証結果等について報告があった。その際、各委員から「今後も様々な課題が見えてくると思われるので、これまでどおり、不断の見直しをお願いしたい。」旨の発言があった。

(2) 令和5年度滋賀県警察術科大会の実施計画について

森脇警務部長から、令和5年度滋賀県警察術科大会の実施計画について報告があった。その際、各委員から「術科は、警察官の活動に重要である。その成果を競う県下大会の視察は楽しみであり、可能な限り実施できるようにお願いしたい。」旨の発言があった。

(3) 令和5年1月中における情報公開請求等の状況について

警察から、令和5年1月中における情報公開請求等の状況について報告があった。

(4) 令和5年度監察実施計画について

竹谷首席監察官から、令和5年度監察実施計画について報告があった。その際、北村委員長から「コロナ禍、実施方法も変更されたが、引き続き、効率的かつ効果的な監察を実施していただきたい。」旨の発言があった。

(5) 令和5年1月末の犯罪情勢について

長生活安全部長から、令和5年1月末の犯罪情勢について報告があった。その際、大塚委員から「地道に活動していただいているが、強盗事件などの発生が、県民に不安を与えている。より効果的に警察活動を行い、県民の不安を払拭してもらいたい。」、髙橋委員から「引き続き、積極的な活動を推進していただきたい。」、北村委員長から「引き続き、発生状況を綿密に分析し、迅速な対策を講じていってもらいたい。」旨の発言があった。

(6) 令和5年1月末の交通事故発生状況について

寺堀交通部長から、令和5年1月末の交通事故発生状況について報告があった。その際、各委員から「各施策を講じていただき、昨年は、目に見えて成果があった。更なる交通事故の減少に向けて、引き続き、努力いただきたい。」旨の発言があった。

(7) 滋賀県警察職員任命式及び滋賀県警察学校入校式の挙行について

領家学校長から、滋賀県警察職員任命式及び滋賀県警察学校入校式の挙行について報告があった。その際、大塚委員から「今後、より多くの家族に参列してもらえるようにしていただきたい。」旨の発言があった。

第4 個別報告・決裁関係

- 1 報告事項
 - (1) 鶴代本部長から、警察活動の課題等について報告があった。
 - (2) 会計課から、警察活動の課題等について報告があった。
- 2 決裁関係
 - (1) 運転免許行政処分について

警察から、運転免許取消対象事案等について、事案の内容並びに意見聴取及 び聴聞の結果の報告を受け、協議の結果、13件について行政処分を決定した。

(2) 公文書公開請求に係る決定期間延長通知書について

警察から、公文書公開請求に係る決定期間延長通知書について説明があり、協議の上、原案のとおり決裁した。

(3) 公安委員会に対する苦情の申出の受理について

警察から、公安委員会に対する苦情の申出の受理について報告があり、これを了承した。

(4) 行政不服審査法に基づく審理経過調書について

警察から、行政不服審査法に基づく審理経過調書について報告があり、これを了承した。

(5) 行政不服審査法に基づく決裁書について

警察から、行政不服審査法に基づく決裁書について説明があり、協議の上、 原案のとおり決裁した。

このページについてのお問合せ

滋賀県警察本部警務部総務課公安委員会補佐室

電話:077-522-1231